

PROPRIANO

UNE BOULANGERIE PARTAGE SA RECETTE AVEC LES POMPIERS !

Dans un monde de plus en plus globalisé, où les produits sont souvent fabriqués aux quatre coins de la planète, Aurélie et Stéphane Mazoyon, boulangers renommés de Propriano, ont fait un choix résolument local. Ils ont décidé d'opter pour des fèves fabriquées en France qui mettent en avant leur territoire.

Ils nous expliquent ce choix de collection d'exception composée de 6 fèves en série limitée :

"Notre implication dans la vie locale de la commune nous tient à cœur. C'est pourquoi nous avons voulu mettre en avant nos pompiers qui, nuit et jour, sont toujours présents pour protéger nos vies et nos biens. À notre manière, on les remercie en créant une collection de fèves à leur effigie et en reversant 1 € par galette vendue à l'amicale des pompiers. La remise du don sera faite début février à la boulangerie."

DÉCOUVRIR LES SECRETS DE CETTE COLLECTION DE FÈVES :

La boulangerie a créé une série de fèves uniques, rendant hommage aux pompiers de Propriano. Cette collection de fèves sur les véhicules des pompiers est un témoignage visuel de l'importance et de l'impact du travail des pompiers dans notre société. Une fève est également dédiée à Sainte Barbe, patronne protectrice des pompiers. Chaque fève est une pièce unique qui



rappelle le service désintéressé et la bravoure des pompiers.

L'ENGOUEMENT POUR LE CIRCUIT COURT : UNE TENDANCE QUI RÉVOLUTIONNE LA CONSOMMATION

Aux commandes de la boulangerie depuis 2020, Aurélie et Stéphane mettent un point d'honneur sur leur choix de fournitures :

"Nous voulons offrir le meilleur à nos clients et cela passe par la qualité de nos produits, y compris nos fèves."

Fabriquées par la société Panessiel, 1er fabricant de fèves françaises, les fèves en porcelaine sont décorées une à une à la main à Grenoble dans

un atelier dédié aux personnes souffrant d'un handicap.

TOUT SAVOIR SUR LA BOULANGERIE

Dans le métier depuis 1985, Aurélie et Stéphane gèrent aujourd'hui une boulangerie de 10 personnes engagées en faveur de la qualité. Chaque jour, ils se lèvent à l'aube pour confectionner leurs délicieux produits 100 % maison. Si vous ne connaissez pas encore la boulangerie, vous pourrez aller tester leurs spécialités comme leurs délicieuses crêpes maison.



SONDAGE SUR LES FRANÇAIS ET L'ÉPIPHANIE

Étude Ifop pour Panessiel | Étude n°715 632 | Octobre 2023 | Disponible sur demande à karinne@local-rp.fr

9 Français sur 10 ont consommé ou acheté de la galette en janvier 2023.

C'est le plus souvent en famille, puis entre amis et enfin au travail que les français partagent la galette.

4 galettes sur 10 sont achetées chez un artisan pâtissier.

Le consommateur est prêt à **payer le double** pour une galette artisanale.

7 acheteurs sur 10 seraient prêts à payer plus cher pour une fève française dans la galette.

Joyeuse Épiphanie à tous !